
順位 質 問 者 答 弁 者 時　間

１、子ども政策について

２、サーキュラーエコノミーの取り組みについて

３、AEDの迅速活用について

４、地方交付金について

１、役場における情報管理の徹底

２、少数職種、少人数体制での課題と対策

１、太陽光発電設備設置に関する町の条例制定について

２、近年拡充又は新規施策の進捗及び評価について

町長

町長

　　①民間事業者の宅地造成及び賃貸住宅建設への補助金事業の進捗と

　　　効果について

　　③空き家対策事業補助金の改訂の考えは

（２）産業振興事業と地域づくり事業では

　　①特産品開発支援事業の進捗状況は

60分

（１）条例制定の必要性について

　　①県の条例制定をうけ、町の条例検討の進捗は

　　②町の条例制定の考えは

（２）県条例の事業者の責務への対応は

　　①町は事業者と地域住民との良好な関係をどう担保するか

（１）移住・定住推進策に係る住宅政策について

　　　評価は

　　②住宅用地取得・住宅解体・住宅新築補助金の子育て若者世帯への

　　②果樹農業研修事業の進捗と今後の見通し

　　③森と人づくり事業及びかわまちづくり事業

3
10番
出浦修身

（１）USBメモリー紛失問題への対応

（２）再発防止の取り組み

（４）研修の実施

（１）町役場での少数職種の現状

（２）少人数体制での課題

（３）改善のための方策

60分

町長
教育長

（３）学校における個人情報の管理

町長
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質　　問　　要　　旨

1
5番
髙見澤利博

（１）設置場所の確認方法について

 町長
（１）活用対策の方向性について

2
4番
竹内達朗

60分

（１）子ども議会の取り組みは

（２）子どもアドバイザーについて

（１）町として道の駅を含めた推進は

教育長

（３）COCOLO（こころ）プランについて

町長

（２）SDGｓの推進の状況は

町長



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、JR小海線の存続について

２、少子化対策について

１、こどもセンターの運営について

２、保育園・小中学校の運営について

３、中学校部活動の地域移行はどのように進展しているか

１、町の住宅政策を問う

２、人材バンクの活用と佐久穂ファンを増やす取り組みについて

5
3番
高見澤敏幸

（１）民間活力の導入をどう進めるか

　　①民間活力導入で描く将来のビジョンは

　　②ビジョン実現のために解決すべき課題は

　　③現在の補助金施策は有効か

（２）町営住宅の現状と今後について

（１）育休退園はどのように運営されているか

（２）保育士の増員はどのように考えているか

（３）小中学校で教員の不足は発生していないか

（１）令和４年度の取り組みをどのように評価しているか

（２）部活動地域移行コーディネーターはどのような活動をしているの

　　か

（３）今後はどのように展開していくのか

6
6番
佐々木信幸

（２）児童厚生員の役割と現在の配属状況は

（３）センターに公用車は配置されないのか

（４）保護者との連携はどのように取られているか

（５）おやつの提供はされているか

（６）役場の職員を配置するべきではないか

60分

教育長

（７）役場職員の研修はどのように取り組まれているか

教育長

教育長

（１）避難訓練は計画されたか

60分

（１）過疎化が進む地域における鉄道の在り方について

　　①赤字ローカル線の廃止問題をどう考えるか

（２）小海線存続の対応と活性化の推進について

　　①小海線沿線地域活性化協議会の活動状況は

　　②資源を活用した誘客策をどう考えるか

　　③地方自治体主導の再編を考えるべきでは

町長

町長
教育長

（１）町が掲げる少子化対策の方針と実例について

（２）少子化対策における婚活事業の位置づけについて

　　①現在の推進状況は

4
2番
須田芳明

　　②重点施策としての位置づけが必要ではないか

　　③今後の事業推進は

町長

町長
教育長

（１）公民館の人材バンクの活用について

（２）関係人口創出のための取り組みについて

（３）佐久穂ファンの組織化に向けて

60分



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、水力発電施設建設工事の区域における景観復旧計画は

２、堆肥センターの管理運営に関する事項

１、庁舎内の環境について

２、物価高騰・原油価格高騰対策について

8
14番
髙見澤春野

（１）職員の意識改革について

　　①窓口等での接遇や服装への考え方

　　②町づくりに対する職員のアイデア採用の考え方

（２）アンテナさくほの位置付け

　　①一般社団法人を庁舎内に置いている理由は

（３）危機管理について

　　　町独自の予算をつけて事業内容の充実をはかる手立ては考えてい

　　　るのか

　　①情報管理でUSBを使い続ける理由は

　　②情報系にくわしい職員の採用の考えは

　　③セキュリティ強化で住民サービスの低下が心配されるが

　　④職員研修の内容

（１）国からの臨時交付金はどこに活用するのか

7
8番
島﨑規子

60分

（１）水力発電施設建設工事において伐採した樹木について

　　①伐採後の利用はされたのか

　　②景観の復旧計画は

（２）取水区間の河川水量の確保を考えるべきでは

（１）堆肥散布車購入について

　　①搭載する車両は決定したのか

　　②機能的に問題はないのか

　　③車両については、R5年度化学肥料低減定着対策事業の補助対象外

（２）ストックヤード増設の考えは

町長

町長

　　　と聞くが町の考えは

町長

60分

町長　　①灯油購入補助（福祉灯油）や学校、福祉施設、農家への補助等、


